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1. 公共施設建築物系個別施設計画について
（１）個別施設の10年間（2021～2030）の年次計画は示されているが、
直近の今年度、今後２年～３年の計画を具体的にお伺いします。

2．介護保険制度について
（１）今回の主な改正点は
（２）65歳以上の介護保険料はどのように推移していますか、本市の保険
料は、全国、他市町村と比較し、どのような位置にあるのかお伺いしま
す。
（３）介護保険料滞納者はどのくらいいるのかお伺いします。

３．小美玉ヨーグルトまつりの新設について
（１）2018年に全国初となる「全国ヨーグルトサミット」が本市で開催。
２日間で39千人が来場され大成功裡に終了した。このヨーグルトサミット
を本市（そ・ら・ら）でおみたまヨーグルトまつりとして開催してはどう
か提案いたします。

１．新型コロナウイルス対策事業について
（１）感染防止対策について
①外国人労働者（研修生を含む）等に対する、周知や対策について
②市関係の広報物の地区配布時の感染対策について
③市役所内の感染予防対策について
（２）ワクチン接種について
①高齢者接種を５段階にしましたが、現在の状況や予約の進捗状況につい
て
②医療従事者や消防職員等の接種状況と今後の予定について
③高齢者接種のキャンセル時の優先接種者について
④65歳以下の接種者の今後の予定について

２．通学路の安全対策について
（１）市内小中学校の登下校時の通学路の安全対策について（スクールバ
スの集合場所まで含む）

1.保健衛生行政について
（１）新型コロナウイルスワクチン接種について
①ワクチン接種の体制づくりにおいて、これまでの課題・問題は適格に把
握できているか
②ワクチン接種がいよいよ開始されるが、接種後様々な反応や問い合わせ
が予想される。それに対してどの様に準備・対応を考えているか

２．教育行政について
（１）統合された小・中学校の現状と課題について
①小川南小学校について
・スタートして３年目に入り、統合後これまでに様々な問題も生じたと思
うが、現時点での課題は何か
②玉里学園義務教育学校について
・本年４月にスタートしたが、通学等の問題も含めて様々な課題が生じて
いると思うが、現状を伺う
③問題を解決へ導くプロセス、組織づくりについて

３．消防行政について
（１）消防隊員の資格取得と助成について
①消防車両の種類、台数とそれを運転、操作する隊員の免許取得状況を伺
う
②免許取得助成の現状と取得に向けたバックアップ体制、隊員の意識も含
めた課題は何なのかを伺う
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１・コロナウイルス対策について
（１）全ての市民に予防接種が完了するまでの間、小中学等多くの人が集
まる施設でのPCR検査を活用した予防措置の徹底が必要と思うが市の状況
について伺う

２．防災体制の整備について
（１）災害が発生したときの初期対応として自助、共助が被害を最小にす
るために必要であるが、以下３件について市の状況を伺う
①二次災害を想定した対応の検討はされているか
②防災士の育成について
③自主防災組織の整備について

1．市のごみ対策について
（１）霞台クリーンセンター「みらい」について
①ごみの収集状況
②搬入車両の状況
（２）中継センターについて
①ごみの収集状況
②茨城町との費用負担調整状況
③みのり荘の解体
（３）ごみ袋について
①ごみ袋の契約について
②20リットル袋の使用状況について

２．小川小学校周辺跡地利用について
（１）旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会設置について
①検討委員会メンバー
②条例設置後の整備スケジュール
（２）小川小周辺への遊具整備について

１．福祉行政（ヤングケアラーの把握と支援策など）
（１）本市に於いてヤングケアラーを早期に発見及び把握する仕組みを構
築されているか
（２）事案毎に最適な支援策を決定する為に学校、行政、地域の横断的な
連携が必要と考えるが、現体制の状況について
（３）ヤングケアラーが過剰な負担とならぬよう認知度の向上を図り社会
全体が理解し支えあう事が大切と思うが啓発の手段は

２．道路行政（新設道路の開通に伴う信号機の設置など安全体制・対策に
ついて）
（１）信号設置まで長い年月を費やしているが、要望に基づく正式な活動
は行われているか等の現状況
（２）既に開通に至った新設道路、信号機未設置交差点での設置までの事
故防止、安全対策について

３．農業行政
（１）タブレットの更なる利活用について
（２）農地の集積について
（３）農地集積に於ける境界杭の復元費用補助について
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1.新型コロナウイルスワクチン接種事業について
（１）ワクチン供給量に合わせた円滑な接種を進めるにあたり「市民への
接種情報の周知と説明」は重要となります。
①県内自治体間においてワクチン接種開始時期に差異が生じてしまう理由
について説明を求めます。
②ワクチンの廃棄を防ぐための対策として「待機者名簿に基づく振替え」
について周知・案内がされています。そこで、振替え対応の運用マニュア
ルについて伺います。

２．地方公会計の活用について
（１）地方公会計について、Ｈ28年度決算から適切な固定資産台帳の更新
を前提とした「統一的な基準」により財務４表の作成・公表がなされてい
ます。地方公会計から得られる情報については、公共施設等のマネジメン
トや予算編成等への活用が期待されるとの「地方公会計の推進に関する研
究会」（総務省自治財政局財務調査課）からの報告もあります。これらを
踏まえ、以下、質問します。
①地方公会計から得られる情報をどのように活用していくか、所見を求め
ます。
②地方公会計と公共施設等マネジメントの連携・活用を図るべく。
・固定資産台帳と公有財産台帳との連携・データベースの共有化、システ
ム統合が必要と考えますが、見解を求めます。
・また、この中で「道路」をどのように捉えるか、所見を求めます。

３．避難情報に関するガイドラインの運用等について
（１）避難勧告等に関するガイドラインが名称を含め改定され、避難情報
に関するガイドランとして公表されました。以下、質問いたします。
①避難情報に関するガイドラインの運用について改定前と改定後の変更点
等についてお聞かせ願います。
②改定されたことに伴い、変更点等の周知方法についてお聞かせ願いま
す。以上、答弁を求めます。

１．保健衛生部所管について
（１）コロナワクチン接種体制について
（２）ワクチン接種事業によるコロナ以外の予防接種、健診等の影響につ
いて
（３）マスク着用困難者への理解を促す取り組みについて

2．コロナ禍における女性の負担軽減に関する要望
（１）生理の貧困について

3．福祉部所管について
（１）生活困窮者自立支援制度について
（２）ヤングケアラー支援について

４．防災について
（１）防災ハンドブックについて
（２）マイ・タイムライン推進について
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1.子育て支援行政について
（１）小美玉市の子育て格差について
①ヤングケアラーの具体的な支援について
・実態把握について
・日常の見守りについて
・相談体制について
・支援について
②子育て支援環境について

２．公務員のコンプライアンスについて
（１）小美玉市のコンプライアンスについて

３．医療行政について
（１）小美玉市の医療格差について

１．小美玉市副市長就任について
（１）岡野英孝副市長の就任にあたり、市政に取り組む抱負についてお伺
いします。

２．新型コロナウイルスについて
（１）ワクチン住民接種開始について
①高齢者の接種券発送、予約受付状況は
②集団接種と個別接種のそれぞれの利点は
③自力で外出が困難な人の接種は
④副反応が出たときは

３．茨城空港アクセス道路について
（１）石岡小美玉スマートICから茨城空港まで約15分で全線供用開始につ
いて
①県空港対策課は、アクセス道路の全線供用で利便性が飛躍的に高まり、
今後の利用促進の大きな武器になると期待を込めております。市としても
空のえき「そ・ら・ら」や地域振興に邁進しておりますが、市としての所
見を伺います。

１．すべての子どもに平等な支援を
（１）すべての子どもに対して子育て支援給付金の支給を
（２）出産祝い金はすべての子どもに給付されたか
（３）子どもへの国保税均等割りの廃止を求む

２．市内中小業者の支援対策は充分か
（１）小規模事業者持続化給付金の活用状況は
（２）小規模事業者登録制度の活用はされているか
（３）プレミアム商品券は多くの市民が活用できる仕組みの検討を

３．生理の貧困対策について
（１）支援策が予算化されたがどのように実施されていくのか
（２）防災備蓄品の内容と消費期限に対する活用法、衛生用品の対応は如
何に

４．ワクチン接種に対して
（１）ワクチン接種に対して交通弱者対応は如何に
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